

# Hauspost Montecassino

Februar 2024

Liebe Eltern,

nun ist auch der Monat Februar schon vorbei und wir bewegen uns bereits Richtung Ostern. Die ersten Klassenarbeiten des zweiten Halbjahres sind nicht nur geschrieben, sondern schon wieder zurückgegeben worden und draußen wird es merklich heller.

Zum ihrem 60. Ordensjubiläum haben alle Internatshäuser gemeinsam beschlossen, unserer Schwester Theogarde in diesem Jahr „Zeit“ zu schenken. Das Haus Montecassino war gleich im Februar, als zweites Haus, an der Reihe. Zusammen mit Schwester Theogarde haben wir uns dabei überlegt, nach Ostern die kleine Kapelle hinter der Schule grundzureinigen.

Die Kapelle wurde in den letzten Jahren leider sehr vernachlässigt und wir wissen, wie wichtig unserer Schwester Gebetsräume sind. Auch hatten der Spiritual und ich gleich eine schöne Idee, wie die Kapelle nach der Reinigung genutzt werden könnte. Doch dazu später und an anderer Stelle mehr.

Aufgrund der Schwangerschaft von Frau Bienemann gab es einige Umstrukturierungen, die auch die Studier-Zeit betreffen. So heiße ich Sie als Eltern und die Tagesschüler aus Haus Kapitoll, wenn auch nur für eine begrenzte Zeit, in den Reihen von Haus Montecassino herzlich willkommen!

Die aktualisierten Wochenpläne werde ich Ihnen voraussichtlich bis Ende nächster Woche per Mail zukommen lassen.

Ich wünsche Ihnen wie immer viel Freude bei unserem Monatsrückblick auf die vergangenen Wochen:

## Dienstag, 30.01.2024: Haussport

Sicher nicht zuletzt motiviert durch die Handball EM in Deutschland kam auch in unserer Haussportzeit Handball auf die Wunschliste.

Das war eine schöne Gruppenzeit und es hat allen sehr viel Spaß gemacht.





### Mittwoch, 31.01.2024: Spontan was Leckeres

Es ist schon von Vorteil, stets etwas Leckeres im Haus zu haben.

Kalte Milch und Frappépulver - immer wieder gerne.



## Donnerstag, 01.02.2024: Nachos mit Käse und Dip

Einfach gemacht, schnell und heiß serviert. Dann wurde in gemütlicher Runde gegessen und aktuelle Themen besprochen.





### Dienstag, 06.02.24: Projekttag

Wegen der Projekttag zum Jubiläumsjahr konnte dieses Mal kein Haussport stattfinden. Die Sporthalle wurde für eine der vielen Aktionen der Projekttag anderweitig genutzt. Dafür finden Sie im News-Bereich auf unserer Website sowie im allgemeine Elternbrief viele Eindrücke von diesen besonderen Tagen!

### Mittwoch, 14.02.24: Snacktime

Aschermittwochsessen trifft nicht jeden Geschmack. Nun - die Reste der Nachos retteten hier wohl so manchen den Tag...



### Donnerstag, 15.02.24: XXL Vier Gewinnt

Wie alle Jahre wieder sorgte ein schnelles Vier Gewinnt für Ehrgeiz und gute Laune.





### Dienstag, 20.02.24. Haussport -Capture the Flag-

Oder wie man so schön im Kindergarten sagt: Wir bauen Hütten in zwei Lagern. Der gesamte Geräteraum wurde leergeräumt. Statt „Hütten“ wurden allerdings eher „Festungen“ gebaut und dann wurde gespielt.





## Donnerstag, 22.02.24: Heiße Laugenstangen

Mal was Neues. Wie Sie wissen, versuche ich, die Aktionen innerhalb der Gruppenzeiten (auf Wunsch vieler) im Schuljahr nicht zu wiederholen. Daher gilt es, auch neue Snacks und Spiele auszuprobieren. An diesem Tag gab es also Laugenstangen. Wie im Nu war alles aufgegessen.



## Donnerstag, 29.02.24: Geländereinigung

Die Geländereinigung ist in den letzten Jahren ein wenig aus der Mode geraten. Den Müll nicht in den Mülleimer zu werfen, leider nicht. Ein wenig gemeinnützige Arbeit bei einem netten Spaziergang mit Freunden tut dabei keinem Weh. Wir werden diese Aktion noch einmal kurz vor den Sommerferien wiederholen.



Ich hoffe, Ihnen hat die Hauspost gefallen und ich wünsche einen schönen Frühlingsanfang.

*Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus!*

**René Kock**  
Internatspädagoge Haus Montecassino

Zum Schluß noch unser Überraschungsbrief an Schwester Theogarde:



Liebe Schwester Theogarde,  
wir, als Haus Montecassino, möchten Ihnen für den  
Februar eine Aufräum- und Erneuerungsaktion  
des Gebetshauses hinter dem Hauptgebäude  
schenken.

Unser Plan ist es, mit Ihnen zusammen, einen  
passenden Termin für den Frühling oder Sommer  
zu finden, um dann mit Ihrer Anleitung die  
Kapelle zu putzen, erneuern und vielleicht neu  
möbelieren. Dabei würden 3 Jungs aus unserem  
Haus helfen.

Wir freuen uns sehr, dies mit Ihnen zu tun  
und wollten uns für Ihre ständige Hilfe und  
Dasein an der Gaesdonck bedanken.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Haus  
Montecassino